

Les conseils de **Stéphanie** pour une cicatrisation couronnée de succès



UN PROTOCOLE DE SOINS SIMPLE & ADAPTÉ

« Dans le cas de ce patient peu observant et difficile à convaincre, la simplicité du protocole de soins et du pansement a été un élément clé de la cicatrisation. Il ne fallait pas que la prise en charge soit trop embêtante pour lui afin qu'il puisse la respecter. »



ÉCHANGER & COLLABORER

« J'aime bien faire appel au Centre Plaies et Cicatrisation pour avoir leur avis, être sûre de l'étiologie de la plaie et être confortée dans le choix du protocole de soins. »



DIALOGUER AVEC VOTRE PATIENT

« Questionner le patient pour mieux comprendre ses inquiétudes et inconforts permet de mieux appréhender la prise en charge, de l'adapter si besoin et de relativiser avec lui sur une cicatrisation qui peut être longue, mais qui évolue tout de même dans le bon sens. »